



児童の登下校の安全について

新年度が始まって1ヶ月がたとうとしています。子どもたちも少しずつ新しい学年での生活に慣れてきたように思います。

私は、毎朝校門にたつて登校してくる子どもたちに挨拶をしていますが、今、少し気になっていることがあります。それは、子どもたちの交通安全に対する意識です。登校してくる子どもたちの中には、道路の左側を歩いてきたり、複数名で道いっぱい広がって歩いてきたり、道路を横断するとき左右の安全確認がおろそかになっていたり、交通安全意識がまだ十分に定着していない傾向が見られます。そのような状態を見つける都度、その場で注意したり、担任の先生に交通ルールの遵守を呼びかけてもらったりしています。

幸い地域の方も学校周辺では車等のスピードを落とし最徐行してくれていますが、以前に比べ糸我地域内の市道も朝夕は車の通行量が増加してきているため、痛ましい事故がいつ起こらないとも限りません。

事故は起きてしまってからでは取り返しがつきません。学校では今後も、交通安全教室を開催したり、セーフティーネットの日にあわせ通学路での街頭指導をするなどして、子どもの交通安全意識を高めていきたいと思っておりますので、ご家庭でもお子様の指導をよろしくお願ひします。



(4/19 集団下校訓練の様子)

指導例・歩行者は右側通行（歩道のあるところは歩道を通行）、自転車は左側通行

- ・道路を横断するときは左右の安全確認の徹底
- ・道路を複数で横に広がって歩かない
- ・自転車の並進、二人乗り、傘差し運転はしない
- ・スマホ、ゲームをしながらの自転車運転はしない
- ・自転車は暗くなったらライトをつける

など

※なお、本年度は時期はまだ未定ですが、市関係部局、警察、自治会、学校等による通学路合同安全点検が予定されています。保護者の皆様で、お子様の通学路について「ここが危ないな」とか「ここをもう少しこのようになおしてほしいな」等々、ご意見をお持ちの方は、前もって校長まで情報をいただくと幸いです。



(4/19 集団下校訓練の様子)



★糸我小児童玄関（門）付近の飛び出し君3人衆
昨年度より1体増えています。角度も変え、ドライバーから見やすい向きに設置し直しました。みんな飛び出さないでね！

授業参観・育友会総会・学級懇談会にご参加いただきありがとうございました

4月21日（金）は本年度第1回授業参観、育友会総会ならびに学級懇談会に多数ご参加いただきありがとうございました。新学年となり、気持ちを新たにがんばる子どもたちの様子を見ていただけたのではないかと考えております。次回授業参観は6月18日（日）に、日曜参観・育友会親睦大会を予定していますので、その際も多数の保護者の皆様のご来校を心よりお待ちしております。



1年生国語



2年生国語



3, 4年生道徳



5年生国語



6年生社会

平成29年度第1回地震・津波避難訓練

4月27日（木）、大地震が発生して津波が糸我にも押し寄せてくるという想定の下、全校児童と教職員が学校南方約650mの高台にある法明寺境内に避難する地震・津波避難訓練を行いました。訓練に参加する児童たちの顔は真剣そのものでした。地震の発生から1次避難場所の運動場までの避難に約3分、2次避難場所の法明寺まで約12分で全員避難することができました。起きてほしくないことですが、本当に大地震が発生し津波の到来が心配される時にも、今日のこの訓練の経験を是非生かして全員が生き延びてほしいと思います。

